

LARGENTIÈRE

De nouveaux membres à l'Acal

Lundi soir, les membres de l'association des commerçants et artisans de Largentière (Acal) se sont réunis afin d'élire un nouveau bureau suite à la démission de son président, Pierre Charlet. L'Acal a d'abord évalué l'impact du jeu réalisé pendant les vacances de Noël : bilan mitigé car peu de moyens à ce jour. Le soutien au festival "Le pied aux planches" est maintenu jusqu'à la dernière représentation, par la restauration de tous les artistes et pour l'installation du matériel.

En février, un loto sera organisé puis la "Fête du printemps" sera reconduite en avril avec un grand jeu de piste. De plus, cette année les membres mettent l'accent sur la signalétique des commerces. □



Le nouveau bureau : de gauche à droite et de haut en bas : Thierry Boutard (domaine de l'eau vive) : secrétaire, Christian Combe (La Caçola) : président, Béatrice Saint Martin (le Saint M) : trésorière, et "Pete", président adjoint. David Muscella est nommé membre d'honneur.

